

Aménagement de l'aire de jeux de la salle des fêtes

La structure de jeux, installée il y a près de 30 ans, sur l'aire de jeux de la salle des fêtes présente des signes de vétusté et certains éléments commencent à se fragiliser, impactant l'utilisation de cet équipement et ses conditions de sécurité.

Des jeunes du Conseil Municipal Jeunes, accompagnés d'élus ont mené une réflexion sur la rénovation de cet espace de jeux.



Les membres de ce groupe de travail ont préparé un projet présentant les différents modules à mettre en œuvre. Ils ont ensuite procédé aux choix de l'entreprise et au suivi des travaux, qui se sont déroulés durant les vacances de la Toussaint.

Le pourtour a été réalisé en interne par les services techniques.



L'inauguration a eu lieu le 19 novembre dernier en présence des jeunes du CMJ, des services techniques et des élus.

Cet aménagement, comprenant 3 modules de jeux, dont le montant s'élève à **24.490,54 € TTC**, a été financé grâce à une aide que le **Conseil Départemental de Haute-Savoie** octroie à la commune à hauteur de **6.790,00 € TTC**, soit **27,72 %** du montant de la dépense.